Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 237 m2
Référence VMA927
Prix 4 500 000 €

Beausolell
Maison a vendre (06240)

www.maisonsetappartements.fr
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Bienvenue dans le summum du luxe méditerranéen ! Cette villa a Beausoleil incarne
I'élégance dans un cadre idyllique avec ses deux corps de batiments. Dans le
premier batiment, vous trouverez un spacieux garage et un studio indépendant
vous offrant une liberté d'espace et de fonctionnalité. Quant au coeur de la
demeure, la batisse principale sur deux niveaux vOus Propose une entrée
prestigieuse, un séjour lumineux, une cuisine américaine moderne, trois chambres
avec leurs salles de bains privatives (dont une master bedroom avec dressing

totalisant I'intégralité du premier étage) et un WC ...

Welcome to the pinnacle of Mediterranean luxury! This villa in Beausoleil embodies
elegance in an idyllic setting with its two buildings. In the first building, you find a
spacious garage and an independent studio offering you freedom of space and
functionality. As for the heart of the residence, the main building on two levels offers
you a prestigious entrance, a bright living room, a modern American kitchen, three
bedrooms with their private bathrooms (including a master bedroom with dressing
room covering the entire first floor ) and a separate toilet. Outside, dive into a

sparkling ...

IMMOBILIA 2000 FRANCE
4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

Contacter I'agence
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